



Regionaljournal Steiermark



Volkshilfe-Tagesmütter: Individuelle Betreuung wird angeboten

Beim Schulstart oder bei einem Wechsel der Schule ist eine individuelle Betreuung der Kinder gefragt. Gerade Kinderbetreuungseinrichtungen, die außerhalb der „normalen“ Öffnungszeiten ein Angebot bieten, werden in diesen Tagen stark frequentiert. Bei den Tagesmüttern der Volkshilfe finden Kinder gemeinsam mit anderen Kindern ein liebevolles, familiennahes Umfeld. Die gut ausgebildeten MitarbeiterInnen stellen die altersspezifischen und individuellen Wünsche und Stärken der Kinder in den Vordergrund und können aufgrund der kleinen Gruppe ganz besonders auf die Bedürfnisse eingehen. „Eine Tagesmutter ist immer in der Nähe, im Raum Judenburg, Knittelfeld oder Lind sind noch freie Plätze verfügbar“, erklärt Volkshilfe-Sozialzentrumleiter Dr. Karlheinz Benke.

Die Tagesmutter zählt nun schon seit vielen Jahren als wichtiger Bestandteil in der Kinderbetreuung und bietet durch ihre flexiblen Betreuungszeiten eine hervorragende Ergänzung zu den übrigen Kinderbetreuungseinrichtungen wie z.B. Kindergarten oder Kinderkrippe. Tagesmütter oder auch Tagesväter werden aber laufend gesucht. Eine entsprechende „Ausbildung zur/zum Tagesmutter/Tagesvater und KinderbetreuerIn“ startet im Graz am 17.Oktobe 2014 und dauert bis Mai 2015. Informationen gibt es im Sozialzentrum Murtal, Hauptplatz 16, 8750 Judenburg unter der Telefonnummer 03572 44124.

